





Los familiares no podían creer la reacción de Arturo.

ras en sacar los cuerpos.



Población: 30.957 hab Extensión: 8.35 kms2

OCTA D

4 La Uruca

◆ ROBER SCOSTA D. racosta@lateja.co.cr

gre ayer por la mañana, porque estaba cumpliendo cuatro añitos y su mamita Karen Meneses Bravo le había prometido comprarle un quequito el domingo, para celebrar junto con sus hermanitos Krisber y Edgar.

Sin embargo, un loco ciego de celos, le quitó la fiesta, le mató a su abuelita y el niño está a punto, además, de perder a su mamá.

Todo fue culpa del mexicano Aruro Tinoco, quien destrozó esta fanilia de nicaragüenses. Él llegó arnado hasta la casa de Karen, su exareja, en la Cueva del Sapo en la l'iudadela La Carpio en La Uruca, yer antes de las seis de la mañana.

Doña Lucrecia Meneses, exsuera de Tinoco y mamá de Karen, se plocó en la puerta de la casa para o permitir que el hombre entrara



a hacerle daño a nadie.

Eso no sirvió de mucho. El rencor ue llevaba el mexicano era tal que nada lo podía detener.

Primero, le metió un patadón a la puerta y logró abrirla. Después, apuntó con el arma a doña Lucrecia y le metió un tiro que le ingresó por la oreja izquierda. La mujer, de 53 años, cayó muerta encima de su cama y quedó boca arriba.

Tinoco subió unas escaleras hasta llegar al cuarto donde estaba Karen. Él comenzó a discutir con ella y a decirle que no lo dejara; que volviera con él.

La respuesta de Karen fue no y el extranjero le metió un balazo en la frente y cuando pensó que estaba muerta, se voló la cabeza. La muchacha de 26 años y mamá de Carlitos, Krisber y Edgar, sobrevivió al ataque y permanece muy delicada en la sala de emergencias del hospital México.

En ese centro médico a Karen le practicaron varios exámenes para confirmar si se encuentra embarazada. A los agentes judiciales les surgió la duda, ya que encontraron una prueba de embarazo dentro de su hogar en La Carpio.

Al cierre de edición, los especialistas aún no se habían revelado si estaba embarazada o no.

El loco enamorado quedó muerto en el suelo, justo al lado de la cama donde dormía Krisber.

La niña se hizo la dormida para que este hombre no la matara, y eso la salvó de su locura.

No funcionó. La relación de Karen con Arturo duró solo dos meses. Ella lo conoció en La Cueva del Sapo, pues el tipo vivía en un precario cercano y se dedicaba a vender discos piratas para sobrevivir.

Arturo le pidió a Karen que se fuera a vivir con él a San Ramón de Alajuela donde estuvieron poco más de un mes.

Ella no aguantó porque el tipo la golpeaba y su familia también la presionó para que regresara. La intención de Arturo era que le diera otra oportunidad.

Carlitos espera que su mamita se recupere pronto, para tener el mejor regalo de cumpleaños.





El amor terminó con muerte.